

Personalia

Nachträge zur Bibliografie von Werner THOMAS, 5. — Supplements to the bibliography of Werner THOMAS, 5.

Auch nach der Publikation der Bibliografie von Werner THOMAS (NÄSSIG 1993) und den bisherigen vier Nachträgen dazu (NÄSSIG 1997, 1998, 2001, 2003) tauchen immer wieder einzelne Beiträge in der Literatur auf, die im weiteren Sinne der Bibliografie Werner THOMAS' zuzurechnen sind. Die folgenden Angaben dienen als 5. Nachtrag zur Fortschreibung der bibliografischen Angaben über Werner THOMAS.

Also after the publication of the bibliography of Werner THOMAS (NÄSSIG 1993) and the four supplements (NÄSSIG 1997, 1998, 2001, 2003) there are every now and then new publications which in a wider sense are to be listed as posthumous parts of Werner THOMAS' bibliography. The following is the 5th supplement to Werner THOMAS' bibliography.

In bisher zwei Publikationen bearbeitete KARISCH (1999, 2003) Teile der aus dem Nachlaß übernommenen Tortricidensammlung von W. THOMAS am Museum für Naturkunde und Vorgeschichte in Dessau (MNVD). Dabei werden auch zwei neue Taxa beschrieben und eines davon Werner THOMAS gewidmet. — Dank an Timm KARISCH, Dessau, für die Übersendung der Separata.

In (thus far) two publications, KARISCH (1999, 2003) published notes about the Tortricidae collection of W. THOMAS, which was taken over by the Museum für Naturkunde und Vorgeschichte in Dessau (MNVD), Germany (Sachsen-Anhalt). He also described two new species, one of which is dedicated to Werner THOMAS. — Thanks to Timm KARISCH, Dessau, for sending separates.

Neues Patronym/New patronym

Cochylimorpha thomasi KARISCH, 2003: Naturwissenschaftliche Beiträge aus dem Museum Dessau 15: 123; pl. 8, fig. 1 (locus typicus: Osttürkei, Van, Güzeldere-Paß, 2700 m, holotype in coll. MNVD) (Tortricidae, Tortricinae, Cochylini).

Literatur/References

- KARISCH, T. (1999): Die Sammlungen des Museums für Naturkunde und Vorgeschichte Dessau. VI. Die Cochylini (Lepidoptera, Tortricidae) der Sammlung Dr. W. THOMAS. — Naturwissenschaftliche Beiträge aus dem Museum Dessau 11: 214–234.
- (2003): Die Sammlungen des Museums für Naturkunde und Vorgeschichte Dessau. VII. Die Cochylini (Lepidoptera, Tortricidae) der Sammlung Dr. W. THOMAS (Nachtrag) mit Beschreibung von zwei neuen Arten. — Naturwissenschaftliche Beiträge aus dem Museum Dessau 15: 121–129, 189 (Farbtaf. 8).
- NÄSSIG, W. A. (1993): Biografie und Bibliografie von Werner THOMAS. — Nachrichten des Entomologischen Vereins Apollo, Frankfurt am Main, N.F. 13 (3a): 265–278.
- (1997): Nachträge zur Bibliografie von Werner THOMAS. Supplements to the bibliography of Werner THOMAS. — Nachrichten des Entomologischen Vereins Apollo, Frankfurt am Main, N.F. 18 (2/3): 226.
- (1998): Nachträge zur Bibliografie von Werner THOMAS, 2. Supplements to the bibliography of Werner THOMAS, 2. — Nachrichten des Entomologischen Vereins Apollo, Frankfurt am Main, N.F. 19 (3/4): 356.
- (2001): Nachträge zur Bibliografie von Werner THOMAS, 3. Supplements to the bibliography of Werner THOMAS, 3. — Nachrichten des Entomologischen Vereins Apollo, Frankfurt am Main, N.F. 22 (3): 189.
- (2003): Nachträge zur Bibliografie von Werner THOMAS, 4. Supplements to the bibliography of Werner THOMAS, 4. — Nachrichten des Entomologischen Vereins Apollo, Frankfurt am Main, N.F. 23 (4): 208.

Wolfgang A. NÄSSIG

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Nachrichten des Entomologischen Vereins Apollo](#)

Jahr/Year: 2004

Band/Volume: [25](#)

Autor(en)/Author(s): Nässig Wolfgang A.

Artikel/Article: [Personalien: Nachträge zur Bibliografie von Werner Thomas, 5. - Supplements to the bibliography of Werner Thomas, 5. 130](#)